

## **SOCIÉTÉ HISTORIQUE DE COMPIÈGNE**

*Séance du 17 avril 1890*

Présidence de M. PLESSIER, vice-président.

M. le secrétaire donne lecture du procès-verbal de la dernière séance et présente les ouvrages offerts à la Société.

M. Plessier communique une lettre de M. le comte de Lambertye, président, qui, forcé de s'absenter, le charge de présenter ses excuses à ses confrères et le prie de le remplacer.

M. L. de PIÉPAPE, lieutenant-colonel du 54<sup>e</sup> de ligne, présenté par MM. de Lambertye et de Marsy, est admis comme membre titulaire.

M. de Marsy communique une empreinte du plus ancien sceau connu de l'abbaye de Saint-Corneille, ce sceau rond, en forme de cuvette, porte au centre la figure de Saint-Corneille, et est appendu à un acte de 1116, conservé aux archives de la Marne.

M. Eugène Mauprivez donne lecture d'une notice sur un cartouche sculpté sur pierre, trouvé, il y a peu de jours, près de l'ancienne chapelle de la Madeleine dans la rue Saint-Lazare, à côté de débris de squelettes humains.

Ce bas-relief sculpté en ronde bosse a environ 70 centimètres de hauteur. Vu dans son ensemble, il rappelle l'ordonnance de nos grandes armoiries. Un médaillon martelé avec trop de soin pour qu'on puisse en dis-